

Explosión dejó a más de 35 alumnos del INBA heridos: cuatro en riesgo vital

TRAGEDIA. Según la información recogida por la policía, el incidente se produjo en un lugar donde los estudiantes tenían líquido acelerante y fuegos artificiales. Municipio y Gobierno Regional anunciaron querellas.

Redacción

Una tragedia se produjo ayer en el Internado Nacional Barros Arana (INBA), uno de los liceos emblemáticos de la comuna de Santiago, luego de que una explosión dejara al menos a 36 alumnos heridos, cinco de ellos en estado crítico, cuatro de ellos en riesgo vital. De estos últimos, tres son menores de edad.

Según la información que se dio a conocer a través de Carabineros y Bomberos, el incidente se produjo a raíz de la manipulación de elementos de pirotecnia y de líquido acelerante que se sospecha sería utilizado para la fabricación de bombas incendiarias y estaba almacenado en un bidón de plástico

destinado al agua de aproximadamente 20 litros.

La situación provocó un amplio operativo de emergencia en el lugar, hasta donde llegaron un número importante de ambulancias para trasladar a los heridos hasta distintos recintos asistenciales, los de mayor gravedad fueron al hospital de la Mutual de Seguridad y otros se trasladaron al Hospital San Juan de Dios, ubicado a pocas cuadras del liceo.

El coronel Fernando Albornoz, de la Prefectura Santiago Central de Carabineros, detalló que del total de alumnos heridos, "cuatro se mantienen en riesgo vital con quemaduras de entre un 20% y un 30% en su vía respiratoria, y cuatro además que se mantienen lesiones de carácter grave. El resto de los alumnos que se encuentran

lesionados, aparentemente serían heridas y quemaduras superficiales a este minuto".

PARTE MÉDICO

Un par de horas después de ocurrida la explosión, el director médico de la Mutual, doctor Rafael Borgoño, dio cuenta de que de los estudiantes que recibió en el recinto que dirige "cuatro están en estado de extrema gravedad, con riesgo vital, aunque se encuentran estables dentro de su delicada situación. El quinto paciente también se encuentra grave, pero con un cuadro menos severo".

Pasadas las 14:40 horas, tres alumnos ya habían sido intervenidos quirúrgicamente y se esperaba que con el correr de las horas, "los cinco ingresen a unidades de cuidados crí-



AGENCIA UNO

EL TOTAL DE ESTUDIANTES HERIDOS ALCANZARÍA LOS 35.

los pacientes están bajo sedación y con sus vías aéreas protegidas, lo que asegura su estabili-

dad inicial, aunque las primeras 48 horas serán cruciales para su evolución", puntualizó. ❧

Tradición

Estudiantes del INBA explicaron que la explosión se produjo en el contexto de la preparación de una despedida a los cuartos medios, que realizan cada año y en la que suelen encender petardos; pero que también existe otro grupo que se desmarca y realiza incidentes en el exterior. "Lo que ocurre todos los años son petardos, celebrar, pero no pasa de ahí. Pero sabemos que había dos grupos, los que celebraban y los que iban a salir a cortar calles y tirar", contó un alumno a radio Cooperativa.

los pacientes están bajo sedación y con sus vías aéreas protegidas, lo que asegura su estabili-

dad inicial, aunque las primeras 48 horas serán cruciales para su evolución", puntualizó. ❧